
 

Informationen zum Corona·virus von der Stadt Heilbronn 

 

Bus und Bahn 

Der Fahrplan hat sich geändert. 

Busse und Stadt·bahnen fahren wieder nach Fahr·plan. 

Ausnahme: Nacht·bus N1 und N2. 

 

Wie verhalten wir uns im Bus? 

 Wir halten die Hygiene·regeln ein.  

 Wir tragen eine Mund-Nasen-Bedeckung. 

Kinder unter 6 Jahren müssen  

die Mund-Nasen-Bedeckung NICHT tragen. 

 Wir steigen hinten ein und aus. 

Die vordere Tür bleibt meistens geschlossen. 

Das schützt den Fahrer und die Fahrerin. 

 Fahrscheine kaufen wir am Automaten 

oder im Internet. 

Der Busfahrer verkauft keine Fahrkarten. 
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